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Zitat von Veteran 

Für mich war klar das Maly wieder rein kommt. Und wenn man es richtig überdenkt ist
es auf die Zukunft gerichtet wichtig und richtig. Der Club hat ein Vereinsgelände, das er
verkaufen will. Er braucht Platz neben dem Stadion für ein neues Trainingsgelände. Er
muss mehrheitlich in die Betreibergesellschaft des Stadions idealerweise ohne Altlasten
(Restschulden). Und er braucht alle Unterstützung beim (Um)Bau des Stadions. Da wird
es viele Runden mit der Stadt Nürnberg geben.

ja, genau.

Und Maly wird der erste sein, der dagegen stimmt 
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